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会長挨拶 

会長 武 田  明  

   （北海道札幌月寒高等学校 事務長） 

  

晩秋の候、会員の皆様におかれましては、ますますご清栄のこ

ととお喜び申し上げます。また、日頃より当協会の活動にあたり、

ご支援ご協力をいただき感謝申し上げます。  

過日、執り行われました第 77 回定期総会におきまして、会長の

大役を仰せつかることとなり、その職責の重さを痛感していると

ころです。 

北海道公立学校事務職員協会は、北海道の公立高等学校、中等

教育学校及び特別支援学校に勤務する事務職員で組織されてい

る研究団体であり、昭和 23 年に発足し、本年で 77 年目を迎えま

す。この間、会員相互の連携のもと北海道教育委員会をはじめ、関係教育機関等のご理解、ご

協力をいただきながら、学校事務に関する研究活動を通じて資質向上に努めて参りました。  

会員の皆様をはじめ、多くの関係各位のお力添えを賜り、微力ではありますが、本部一丸で事

務職員協会の発展に努めてまいりたいと考えておりますので、今後ともご支援いただきます

ようお願いいたします。 

さて、令和 6 年 8 月 6 日に第 76 回北海道公立学校事務職員研究大会を開催しました。オン

ラインと参集可能な支部における参集のハイブリッドでの開催となり、220 名余りの方に参加

していただきました。「就学支援金」と「就学奨励費」について、道教育庁担当課職員による

説明の後、参加者による意見交換を行い、その後は参集支部での支部活動とオンライン参加者

向けの講演を開催したところです。参加者にはアンケートを実施し、現在、その分析と次年度

の活動について、本部内で協議しているところであり、今後、支部長が出席する評議員研究協

議会において、活動内容を提案する予定です。 

当協会は令和 6 年 4 月から全国公立高等学校事務職員協会（全国協会）活動の無期限休会

に入り、北海道内の活動に専念できる状況になりました。各支部においては、コロナ禍で活動

できなかった状態から少しずつ活動を再開していただいておりますが、総会を含めた年 1 回

以上の参集機会の確保をお願い申し上げます。本部としても支部活動の支援を可能な限り行
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いたいと考えております。 

昨今の社会情勢、職場環境を踏まえ、会員にとって、負担感の少ない、時代に合った有意義

な活動を提案していきたいと考えていますので、当協会の活動にご理解ご協力をお願い申し

上げ、挨拶といたします 

 

新旧役員挨拶 
 

会長退任あいさつ 
 

           前会長  大 平 貢 弘 

            （北海道白樺高等養護学校 事務長） 

 

晩秋の候 会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のこ

ととお喜び申し上げます。 

第 7７回定期総会において会長職を退任いたしました。 

令和４年度から２年間、会長として携わってきましたが、１年

目は、コロナ真っ只中、協会活動も道内全体で停滞していた時季

で、今後どのような協会の運営を行っていけば良いのか先が全く

見えない状況の中、何度も役員同士で話し合ったことを思い出し

ます。 

結果的には何もできなかった１年目でした。 

２年目においては、コロナによる行動制限はなくなったものの、協会活動の停滞は全く変

わっていないことから、会員へのアンケート調査を行い、その結果を踏まえ、当協会の活動

基盤を立て直すことにいたしました。 

様々なご意見をいただきましたが、その中でも全国協会活動の負担に対するご意見が多

く、このまま継続していくのは、難しいと判断し、令和６年度から無期限による全国協会活

動の休止、令和７年度に当協会が主導する全国研究大会北海道大会を辞退することにいたし

ました。 

長年に渡り、先輩が作り上げ、継続してきたものを令和６年度で一時中断することになっ

てしまったことへのお詫びと、もしかしたら規模を縮小してでも継続した方がよかったので

はないかと、当時複雑な心境であったことを思い出します。 

しかし、今後どのくらいの期間がかかるかわかりませんが、会員全員の力で、必ずコロナ

前以上のものとなり、全国協会で再活動できる日を期待しております。 

当協会は、会員にとって、かけがえのない組織です。 

決して一個人ではできないことでも会員全員でこの組織を活用することによって、仕事で

の悩みや相談、不安等の解消に役立てることも可能ですし、何と言っても、職場以外の多く

の会員と交流できる素晴らしい組織です。 

ぜひ、この組織を大いに利用してください。 

今、学校事務職員を取り巻く環境は大きく変わってきており、課題も山積しています。 

会員の皆様が共に力をあわせ、課題の解決に向けて取り組んでいただくことを願うととも

に、会員相互における交流が益々、充実していただくことを祈念し、挨拶といたします。 

お世話になりました。ありがとうございました。 
 

 

 

 



事務局長就任あいさつ 

 
事務局長 丸 橋  均 

（北海道札幌あいの里高等支援学校 事務長） 

 

晩秋の候 会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお

喜び申し上げます。 

この度、第７７回定期総会におきまして事務局長の任を仰せつか

りました。 

昨年度より事務職員協会も制限のない活動が再開したため、コロ

ナ以前の活動が行えるようにと思っております。 

会員の皆さまにおかれましては、日常業務でお忙しい中とは思いま

すが、事務職員協会の活動についてご協力くださいますようよろしく

お願いいたします。 
 

監事就任あいさつ 

 

監事 山 腰 修 史 

（北海道岩見沢農業高校 事務長） 

 

晩秋の候、会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと

お喜び申し上げます。 

この度、第 77 回定期総会におきまして、幹事の任を仰せつかりまし

た。 

微力ではありますが、会員の皆様が活発に活動でき、また協会の一

助となれるよう努めますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

監事退任あいさつ 

 

前監事 諏 訪 文 重 

（北海道拓北養護学校 事務長） 
 

晩秋の候、会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと

お喜び申し上げます。 

 この度、第７７回定期総会におきまして、監事を退任することにな

りました。 

 2 年間という短い期間でしたが、お世話になりました。 

 ここ数年は事務職員協会の活動がコロナ過等により制限されてい

ましたが、今後は以前のような活気のある事務職員協会の活動にな

ることを御祈念し、退任の挨拶といたします。 

           ２年間ありがとうございました。 

 

 

 

 



 

第７７回定期総会報告 

 
北海道公立学校事務職員協会 令和６年度第 77 回定期総会議事録 

 

１ 開催日時 

  令和６年６月 26 日（水）14 時 30 分から 15 時 40 分まで 

 

２ 開催方法 

  Zoom によるオンライン開催 

 

３ 出席状況 

（１）代議員現在数 26 名 

（２）定  足   数  18 名 

（３）出席代議員数 24 名 

 

４ 総会成立宣言・開会のことば及び総会機関選出 

 武田事務局長から本日の総会は定足数を満たしたので有効に成立した旨を告げ、泉副会長による開会の

ことばの後、総会機関の選出について次の者を選出した。 

 

  議  長  胆振支部代議員 苫小牧東高等学校事務長  福 田 宗 憲 

        日高支部代議員 静内高等学校事務長    高 屋 信 夫 

  運営委員  石狩支部    小樽高等支援学校事務主任 浅 野 直 樹 

                            札幌啓成高等学校事務主任 高 山 ひとみ 

                岩見沢西高等学校事務主任 高 安  伸 

 

５ 議長団挨拶 

  議事録署名人  日高支部代議員 静内高等学校事務長    高 屋 信 夫 

          上川支部代議員 旭川西高等学校事務長   小 柳 祐 一 

  記  録   員  本部総務部理事 函館中部高等学校事務主任 松 本 孝 介 

                 

６ 運営委員長挨拶 

 

７ 開会宣言 

  纐纈議長による開会宣言 

 

８ 大平会長から挨拶 

  令和６年度北海道公立学校事務職員協会第 77 回定期総会の開催にあたりまして、ご挨拶申し上げま

す。私、白樺高等養護学校大平と申します。どうぞよろしくお願いいたします。 

   本日代議員の皆様は、総会にご出席いただき、誠にありがとうございます。 

  各職場におきましては、新年度から約３ヶ月、経過いたしましたけれども、今なお多忙な日々が続いてい

る学校も多いと思います。 

    特に今年度は、暑さ対策として各学校に簡易型エアコンが整備され、生徒の普通教室には窓枠エアコ

ン、職員室や事務室などの管理室には、スポットクーラーが整備されました。 

    しかし、整備されたエアコンの設置については、コンセントの容量不足によりブレーカーの増設工事

が必要になったり、予算の都合等の影響により、増設できない学校では、エアコンの台数を２台から１台

に制限しなければならないなど、その対応に大変苦慮されていると聞いております。 

    エアコン設置の初年度ではありますけれども、今年度の使用状況の結果によって、今後改善されてい

くのではないかと思います。 

    各学校では、大変ご苦労されているとは思いますけど、生徒や職員の健康のためにご尽力いただきま

すようお願い申し上げます。 

    併せて代議員皆様並びに会員の皆様には、ご自身による暑さ対策もしっかり行っていただき、体調を

崩さぬよう十分お気を付けいただきたいと思います。 

    さて、開会に当たりまして、私から２点お話させていただきます。 



    まず１点目は、今年度の活動の中で、会員同士の交流や情報交換となる場や機会を必ず設けていただ

きたいというお願いでございます。 

    昨年度の総会で、全国協会活動を当分の間休会することを提案し、承認していただきましたので、今年

度から全国協会での研究発表大会を休止する形になりました。全国活動を休止することにした大きな理

由は、当協会での活動がコロナの影響による行動制限で、会員同士の交流や活動が出来なかったことや、

縮小せざるを得ない状況になったほか、支部によっては活動が停滞、あるいは停止している支部もある

中で、全国協会で活動する以前にまずは北海道の活動基盤を立て直すことが、最重要であると判断した

ものであります。 

    今後、コロナ前の活動までに立て直すまでには、時間がかかると思いますけれども、少しずつ会員同士

が交流や情報交換できる場や機会を増やしていくことによって、各支部の活動が活性化し、全体に繋が

っていくのではないかと私は思っております。 

    今後も会員同士の交流を第一に考え、活動していきたいと考えておりますので、代議員の皆様におか

れましても、各支部活動の活性化に繋がるよう会員同士の交流や情報交換を積極的に行っていただくよ

うお願いします。 

     

    二つ目は今年の全道大会開催についてでございます。 

    第７６回北海道公立学校事務職員研究大会を８月６日の火曜日にオンラインで開催いたします。 

    詳細につきましては、後日会員の皆様にご案内いたしますが、今年度は昨年以上に多くの会員の方々

に参加していただきたいと思っております。 

    公務の都合や夏季休業中で休暇を計画されている会員の方もいらっしゃるとは思いますけれども、参

加に向けた積極的な周知を各支部でも行っていただきますようお願いいたします。 

    今年の研究大会では、本部設定として、就学支援金と就学奨励費について、本庁担当課の協力の元、解

説や意見交換等を行うほか、研究大会後に会員同士が情報交換や交流が出来るよう各支部活動の時間を

確保しております。日頃なかなか活動が出来ない、集まれない支部においては、この機会に支部活動を行

っていただきたいと思っております。 

    特にここ数年、採用から年数の浅い若手事務職員の自己都合による退職者がいると聞いていります。

年度途中の退職は事務室体制に大きな支障をきたし、将来を担う貴重な人材が流出することは将来的に

も大きな痛手となります。 

    職場での育成に向けた取り組みが重要ではありますが、職場の域を超えた事務職員協会各支部で若手

事務職員の育成も含めた情報交換を積極的に行っていただくことによって、少しでも退職する職員の減

少に繋がればと思います。 

    代議員の皆様には、ご足労をおかけすることになりますけれども、各支部でそのパイプ役を担ってい

ただけるよう切にお願いいたします。 

    当協会は 77 年の長きに渡る歴史ある研究団体でありますけれども、設立目的である会員相互の緻密な

連携のもとに学校経営と事務の研究並びに会員の資質向上を図り、学校教育効果の親展に寄与するとい

うことを大事にし、今日の社会情勢や地域、保護者、そして会員の皆様からの要請に応えていけるような

活動を今後も行ってまいりたいと考えています。 

    最後になりますが、本日提案いたします各議案につきまして、代議員の皆様から忌憚のないご意見を

いただき、当協会活動の基盤の立て直しを含めた会議となるようご審議をお願い申し上げ、開会の挨拶

といたします。 

    本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 

９ 日程説明～運営委員長 

 本日の日程につきましては、総会議案書の次第に従って進行したいと思いますので、ご協力をお願いい

たします。 

議事規則第１０条によりますが、オンラインによる会議ですので、発言の際は挙手機能を使って、

議長の指示をもって、各支部名、学校名、氏名を告げてからお願いします。 

  なお、第１２条による採決は挙手機能を使って行います。 

 

10 議事 

（１）１号議案から３号議案について一括審議 

  ア １号議案（各部から事業報告） 

    総務部～山越総務部長 

    研究部～中村研究部長 

  イ ２号議案 



    令和５年度会計決算報告～泉副会長 

  ウ ３号議案 

    令和５年度会計監査報告～諏訪監事 

 

  ※採決～原案どおり承認 

 

（２）４号議案 

北海道公立学校事務職員協会の活動について 泉副会長 

 

   ※採決～原案どおり承認 

 

（３）５号議案から６号議案について一括審議 

  ア ５号議案（各部から事業計画案） 

        総務部～泉総務部長 

    研究部～盛副会長 

  イ ６号議案 

    令和６年度会計予算案～泉総務部長 

         

    ※採決～原案どおり承認 

 

（４）７号議案（役員改選） 

   役員候補者選出規程第２条に基づき、中家選考委員長（根室支部）から選考委員会の選 

  考結果を次のとおり提案 

   会  長  札幌月寒高等学校事務長      武 田   明 

      副 会 長  札幌白石高等学校事務長       泉   恵 嗣 

         札幌手稲高等学校事務長      盛   信 之 

   事務局長  札幌あいの里高等支援学校事務長  丸 橋   均 

   監  事  岩 見 沢 農 業 高 等 学 校 事 務 長  山 腰 修 史 

         札幌市立札幌大通高等学校事務長  坪 井 健 吾 

 

    ※採決～原案どおり承認 

 

（５）８号議案（新旧役員挨拶） 

   旧役員～大平会長・諏訪監事 

   新役員～武田会長 

 

（６）９号議案（その他） 

   特になし 

 

11 議長団退任挨拶 

 

12 閉会のことば 

 以上をもって、令和６年度第 77 回北海道公立学校事務職員協会定期総会の議案審議を終了し、15 時 40

分盛副会長の閉会のことばをもって解散した。 

 

令和６年度役員・理事・評議員・委員一覧 
役員・理事名簿 

役 職 名 氏   名 学   校   名 住     所 
電 話 番 号 

F A X 番号 

会  長 武 田   明 北海道札幌月寒高等学校 札幌市豊平区月寒東１条３丁目 
011-851-3111 

011-851-3112 

副
会
長 

総 務 泉   恵 嗣 北海道札幌白石高等学校 札幌市白石区川北 2261 
011-872-2071 

011-872-2072 



副

会

長 

研 究 盛   信 之 北海道札幌手稲高等学校 札幌市手稲区手稲前田 497-2 
011-683-3311 

011-683-8606 

事 務 局 長 丸 橋   均 北海道札幌あいの里高等支援学校 札幌市北区あいの里４条７丁目 1-1 
011-770-5511 

011-770-5511 

監   事 山 腰 修 史 北海道岩見沢農業高等学校 岩見沢市並木町１番５ 
0126-22-0130  

0126-22-5362 

監   事 坪 井 健 吾 市立札幌大通高等学校 札幌市中央区北２条西１１丁目 
011-251-0229 

011-261-1449 

 

理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 

総 
 

 

務 
 

 

部 

部長 石 井 祐 介 北海道旭川南高等学校 旭川市緑が丘東３条３丁目 1-1 
0166-65-8770  

0166-65-8772 

総務 

企画 
川 村   希 北海道白樺高等養護学校 北広島市輪厚 621－１ 

011-376-2353 

011-376-2024 

総務 

企画 

会計 

島 田 吉 朗 北海道恵庭北高等学校 恵庭市南島松 359-1 
0123-36-8111 

0123-36-8158 

総務 

企画 
松 本 孝 介 北海道函館中部高等学校 函館市時任町 11-3 

0138-52-0303 

0138-52-0305 

広報 勝 山 純 子 北海道札幌養護学校共栄分校 北広島市共栄 274－1 
011-373-6859 

011-373-6860 

広報 松 本 真 尚 市立札幌山の手支援学校 札幌市西区山の手５条８丁目 1-38 
011-611-7934 

011-644-5535 

研 
 

 
 

究 
 

 
 

部 

部長 中 村 直 人 北海道札幌厚別高等学校 札幌市厚別区厚別山本７５０－１５ 
011-892-7661 

011-892-7799 

筆頭 神 田 大 介 北海道札幌南高等学校 札幌市中央区南１８条西６丁目 1-1 
011-521-2311 

011-521-2316 

大会 

運営 

支援 

藤 原 桂 子 北海道札幌北高等学校  札幌市北区北 25 条西 11 丁目 
011-736-3191 

011-736-3193 

大会 

運営 

支援 

菅 原 正 史 北海道石狩翔陽高等学校  石狩市花川東 128 番地 31 
0133-74-5771  

0133-74-8741 

大会 

運営 

支援 

山 崎 順 平 北海道高等聾学校 小樽市銭函１丁目 5-1 
0134-62-2624 

0134-62-2663 

大会 

運営 

支援 

吉 澤 一 哲 北海道札幌西高等学校  札幌市中央区宮の森４条８丁目１ 
011-611-4401 

011-611-4403 

提要 竹 中   薫 北海道札幌東高等学校 札幌市白石区菊水９条３丁目 
011-811-1919 

011-811-3952 

（令和 6年 10 月 30 日現在）  

 

評議員名簿 

 

支部名 氏   名 学   校   名 住     所 
電 話 番 号 

Ｆ   Ａ   Ｘ 

石 狩 

相場 昌子 北海道札幌北陵高等学校  札幌市北区屯田７条８丁目５－１ 
011-772-3051 

011-772-3052 

鎌田 光浩 北海道札幌あすかぜ高等学校  札幌市手稲区手稲山口 254 
011-694-5033 

011-694-5074 



石 狩 南  俊宏 北海道恵庭北高等学校  恵庭市南島松 359－１ 
0123-36-8111 

0123-36-8158 

渡 島 斎藤 貴治 北海道函館工業高等学校  函館市川原町５番１３号 
0138-51-2271 

0138-51-2273 

檜 山 坂井 秀昭 北海道檜山北高等学校 
 久遠郡せたな町北檜山区丹羽 360-

1 

0137-84-5331 

0137-84-5333 

後 志 室谷 敬五 北海道倶知安高等学校  虻田郡倶知安町北７条西２丁目 
0136-22-1085 

0136-22-0893 

空 知 中西 雄一 北海道滝川高等学校  滝川市緑町４丁目５－77 
0125-23-1114 

0125-23-1115 

上 川 

中野 義之 北海道旭川北高等学校  旭川市花咲町３丁目 
0166-51-4620 

0166-51-2818 

小柳 祐一 北海道旭川西高等学校  旭川市川端町５条９丁目１－８ 
0166-52-1215 

0166-52-2974 

留 萌 加藤 弥志 北海道小平高等養護学校  留萌郡小平町鬼鹿田代 577 番地２ 
0164-57-1203 

0164-57-1204 

宗 谷 伊藤 泰規 北海道稚内養護学校  稚内市声問５丁目 23 番７号 
0162-26-2292 

0162-26-2293 

網 走 佐藤 祐一 北海道網走南ヶ丘高等学校  網走市台町２丁目 13－１ 
0152-43-2353 

0152-43-4451 

釧 路 纐纈 芳教 北海道釧路江南高等学校  釧路市光陽町２４番１７号 
0154-22-2760 

0154-22-2760 

根 室 中家 裕司 北海道中標津高等学校  標津郡中標津町西６条南５丁目１ 
0153-72-2059 

0153-72-2492 

十 勝 木下 義和 北海道帯広三条高等学校  帯広市西２３条南２丁目 12 
0155-37-5501 

0155-37-5503 

胆 振 福田 宗憲 北海道苫小牧東高等学校  苫小牧市清水町２丁目 12－20 
0144-33-4141 

0144-33-4143 

日 高 高屋 信夫 北海道静内高等学校 
 日高郡新ひだか町静内ときわ町１

丁目１ 

0146-42-1075 

0146-42-1077 

札幌市立 金谷 康弘 市立札幌豊成支援学校 
 札幌市南区南３０条西８丁目 1－

５０ 

011-583-7810 

011-583-7774 

（令和6年10月30日現在）  

事務手引・様式類編集委員名簿 

 

役職名  氏名    所属学校名  学 校 所 在 地  
電話番号 

ＦＡＸ番号 
 

部  長  中村直人    札幌厚別高等学校  札幌市厚別区厚別町山本 750-15  
011-892-7661 

011-892-7799 
 

理  事  竹中 薫    札幌東高等学校  札幌市白石区菊水９条３丁目  
011-811-1919  

011-811-3952 
 

編集委員 

 中野 結    札幌視覚支援学校  札幌市中央区南 14 条西 12 丁目 1-1  
011-561-7107  

011-561-2423 
 

 野宮美樹    小樽潮陵高等学校  小樽市潮見台２丁目 1-1  
0134-22-0754  

0134-22-5954 
 



編集委員 

 槇納明子    恵庭南高等学校  恵庭市白樺町４丁目 1-1  
0123-32-2391  

0123-32-5500 
 

 櫻田千里    札幌北高等学校  札幌市北区北 25 条西 11 丁目  
011-736-3191 

011-736-3193 
 

 中川依美    札幌聾学校  札幌市北区北 26 条西 12 丁目  
011-716-2979 

011-758-7617 
 

 浅香麻衣    千歳北陽高等学校  千歳市北陽２丁目 10-53  
0123-24-2818 

0123-24-2840 
 

 盛 彩乃    拓北養護学校  札幌市北区南あいの里３丁目 1-10  
011-775-2453 

011-775-2455 
 

 藤森大河    札幌視覚支援学校  札幌市中央区南 14 条西 12 丁目 1-1  
011-561-7107  

011-561-2423 
 

 小西未紗    札幌高等養護学校  札幌市手稲区手稲前田 485-3  
011-685-7744 

011-685-7745 
 

（令和 6年 10 月 30 日現在） 

 

  

 

特別支援学校専門委員会委員名簿 

役職名  氏名   所属学校名  学 校 所 在 地  電話番号 

ＦＡＸ番号 
 

副会長  盛 信之   札幌手稲高等学校  札幌市手稲区手稲前田 497-2  
011-683-3311 

011-683-8606 
 

部 長  中村直人   札幌厚別高等学校  札幌市厚別区厚別町山本 750-15  
011-892-7661 

011-892-7799 
 

理 事  山崎順平   高等聾学校  小樽市銭函１丁目 5-1  
0134-62-2624 

0134-62-2663 
 

（令和 6年 10 月 30 日現在） 

 

 

令和６年度行動の記録 

 

年月日 行 動 の 記 録 会  場 出 席 者 

6.4.1   会報「第 174 号」発行                     

6.6.10 令和 6年度第 1回理事研究協議会 
ホテルライフォー

ト札幌・Zoom 
  

6.6.12 第１回「事務実務提要」追録１０７号編集会議 
株式会社ぎょうせ

い 北海道支社 
総数 11 名 

6.6.14 令和 6年度第 1回評議員研究協議会 
ホテルライフォー

ト札幌・Zoom 
  

6.6.21 上川支部総会・第 1回研究協議会 
旭川トーヨーホテ

ル 
総数 28 名 

6.6.24 根室支部総会・研究協議会 
中標津町総合文化

会館 
総数 11 名 

6.6.26 令和 6年度第 77 回定期総会 
ホテルライフォー

ト札幌・Zoom  
  

6.6.27 留萌支部総会・第 1回研究協議会 Zoom による開催 総数 8名 

6.6.27 十勝支部総会・第 1回研究協議会 とかちプラザ 総数 31 名 

6.7.12 渡島支部総会・研究協議会 渡島合同庁舎 総数 20 名 



6.7.26 第２回「事務実務提要」追録１０７号編集会議 
株式会社ぎょうせ

い 北海道支社 
総数 9名 

6.8.6  令和 6年度第 76 回全道事務職員研究大会（全道大会） 
ホテルライフォー

ト札幌・Zoom  
  

6.8.23  第３回「事務実務提要」追録１０７号編集会議  
 株式会社ぎょうせ

い 北海道支社  
総数 8名 

6.8.29 令和 6年度第 1回総務部研究協議会 Zoom による開催 総数 8名 

6.9.4 

～6.9.11  
石狩支部総会 書面開催    

6.9.11 札幌市立支部第 1回実務研究協議会  
札幌市教育センタ

ー（ちえりあ） 
総数 22 名  

6.9.19  第１回「事務実務提要」追録１０８号編集会議 
株式会社ぎょうせ

い 北海道支社 
総数 7名 

 


